

Il raconte sa rencontre du 3^e type

EST en découvrant l'existence de la planète Earth relevée dans un ouvrage de Jean Claude P... et, que Gérard Lamy est enfin décidé à parler.

Jusqu'alors, et durant toute une semaine, ce Narbonnais, père de famille, âgé de 40 ans, n'avait osé rien dire ou presque. Seul ses voisins et quelques proches amis, avaient ainsi partagé son secret, son émoi, son trouble.

Hier, à son domicile de la rue Barr... ancien restaurateur-muséiste, passionné de musique, nous a révélé les détails de sa mystérieuse rencontre du 3^e type.

Un récit riche en précisions, presque invraisemblable, que Gérard Lamy a pourtant tenu à argumenter en nous conduisant lui-même sur les lieux de son incroyable rencontre avec les extraterrestres.

Cet endroit, situé près de l'usine de Malvesi-Comun... spécialisée dans le raffinage de l'uranium, entre Moussan et Narbonne, est constitué d'une petite maison en ruine. On y parvient au bout d'un petit chemin que Gérard Lamy emprunte régulièrement pour aller ramasser son bois.

En ce samedi 12 décembre, il pleut. Le ciel gris et bas confère à la campagne une image monotone, enveloppée de brume.

"Vous êtes du coin ?"

Et au beau milieu de cette matinée hivernale d'est le ciel, Gérard Lamy raconte :

Habituellement, je rentre directement au... la petite bâtisse qui s'élève de bois divers. Ce matin-là, j'ai décidé de faire quelques pas le long du sentier. Après quelques foulées, je suis tombé nez à nez avec 6 êtres, petits de taille, de type asiatique et au teint bronzé, sortis d'un buisson sous lequel ils semblaient s'abriter de la pluie.

Poursuivant son étonnant récit, Gérard Lamy ajoute :
"C'est moi qui ai posé la première question en leur demandant s'ils étaient du coin ?"

Pour toute réponse, il entendit une voix prononcer d'une voix nasillard : "Planète Earth..."

Le témoin narbonnais faillit en rire. Il c... ait être tombé sur un plateau de cinéma, au beau milieu d'un tournage... Cela ne dura pas longtemps...

Quelques secondes après, dit-il, se... s'agenouilla par terre et elle exécuta deux signes sur le sol. Il m'a semblé que s'il y avait d'autres congénères étaient gênés de nous, mais je ne ressentais aucune agressivité dans leurs regards.

Indes magnétiques.

Tout cela dura plusieurs longues minutes. Curieux, mais pas du tout effrayé, Gérard Lamy a ensuite appris que ces 6 êtres venus d'une autre planète pouvaient être très vieux et que plusieurs terriens les avaient déjà suivis. Il explique le 3^e



Gérard Lamy sur les lieux de LA rencontre.

connaissance parfaite de notre langue. Ils se déplacent à bord d'engins très clairs, sans moteur, ressemblant à des scooters des neiges. Ils montent plus évolués que nous et les engins, m'ont-ils dit, fonctionnent par ondes magnétiques, ce qui explique leur présence aux abords de Malvesi.

Gérard Lamy termine ainsi sa narration :
"Le peu de ces gens était froids et lorsqu'ils m'ont abandonné, les scooters ont quitté le sol lentement. Puis ce fut un bruit terrible que j'ai certainement été le seul à entendre. Ce devait être une sorte d'ultrason destiné à cacher leur départ. J'ai dû perdre conscience une dizaine de secondes, le temps pour eux de disparaître à mes yeux."

Cela fait une semaine, jour pour jour, qu'André Lamy a vécu cette drôle d'aventure. Chez lui, sa femme, ses deux grands enfants, le trouvent sinon bizarres, en tout cas très marqué par l'événement. "Il n'arrête pas d'en parler", dit sa grande fille.

Parce qu'il craint le ridicule, il n'a rien dit aux gendarmes, mais il se promet aujourd'hui de contacter rapidement tous ceux et toutes celles qui se passionnent pour ces fascinantes histoires d'extraterrestres.

Sans doute dans l'espoir d'une explication, d'une réponse à l'échelle des humains...

(Photo J.-M. Guiter)